



[¿SERÁ?]

Adiós al turismo parlamentario

A quienes ya se les acabaron los viajes al extranjero con cargo al erario es a los senadores de la República. El presidente de la Junta de Coordinación Política, Adán Augusto López, dijo que ya no habrá “turismo parlamentario”, independientemente del Grupo al que pertenezcan. Además, se congelarán las dietas de los senadores y se cancelarán contratos con el fin de ahorrar 500 millones de pesos... Hay quienes dicen que la cancelación de los viajes tiene dedicatoria con nombre y apellido: Gerardo Fernández Noroña. ¿Será?

Recuerdan viejos tiempos

Que los juzgadores electos recordaron sus tiempos universitarios, pues en las últimas sesiones de sus cursos intensivos, antes de asumir sus nuevas encomiendas, llevaron a cabo simuladores de audiencias orales, intermedias e iniciales. ¡No vaya a ser que no sepan ni lo básico para ejercer su cargo en unos días! ¿Será?

¡Con razón...!

Ahora que sabemos que la austeridad republicana se aplicó sobre los ministros de la nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación y no sobre sus colaboradores, y que para 2026 el Poder Judicial pidió 2 mil plazas con un salario mayor al de la Presidenta, algunas personas entendieron el comentario, un tanto molesto, que en días pasados hizo la ministra Loreta Ortiz porque su secretaria particular gana un sueldo muy similar al de ella, cuando la responsabilidad de la togada es mucho mayor... ¿Habrán ajustes? ¿Será?

El Verde, dividido

Al parecer, dentro de las filas del Partido Verde Ecológico de México hay división en sus posicionamientos respecto a la alianza con Morena. Manuel Velasco el coordinador de los senadores verdes aseguró que van solos con algunas gubernaturas en 2027; sin embargo, el diputado Raúl Bolaños dijo que la única voz autorizada para dar declaraciones al respecto, es la dirigente del PVEM, Karen Castrejón, y que siguen apoyando el proyecto de la 4T. Esperemos que las próximas semanas definan cuál será el discurso rumbo a los próximos comicios. ¿Será?

Megadecomiso de drogas

En medio del torbellino que envuelve a la Marina, por la purga a la que ha sometido a su estructura como parte de la lucha anticorrupción, no tuvo impacto el reciente decomiso que hicieron de 21 toneladas de metanfetaminas en dos laboratorios clandestinos de Durango... El operativo representa el segundo aseguramiento más grande de estupefacientes que ha realizado la dependencia que lleva el Almirante Raymundo Pedro Morales y, a la vez, significa una afectación económica al crimen organizado superior a los 6 mil 500 millones de pesos. ¿Será?

Evitan discutir paridad

El Instituto Electoral de Nuevo León evitó meterse en un conflicto político con los partidos y decidió retrasar la discusión sobre paridad obligatoria en las candidaturas. Los consejeros dejaron en manos del Congreso estatal la decisión de dictar acciones afirmativas para el proceso electoral que se llevará a cabo en 2027... Más específicamente obligar a los partidos a postular mujeres a la gubernatura y a las alcaldías que nunca han tenido gobiernos paritarios. ¿Será?